
J'aimerais que hochelaga reste abordable et multiculturel , pourquoi ne pas  
faire un projet en faisant passer les personnes deja habitant dans le  
quartier pour première acheteur. 
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